

**A LA PRESIDENCIA DE LA COMISIÓN DE DEFENSA**

**Dña. Alicia GARCÍA RODRÍGUEZ, PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO**, al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, piden a V.E. que se solicite, a través de la Presidencia del Senado, **la comparecencia ante la Comisión de Defensa Dña. Margarita ROBLES, Ministra de Defensa**, con el fin de informar sobre los mecanismos de control y supervisión aplicados por el Ministerio de Defensa en relación con la contratación de tecnología de origen extranjero, especialmente respecto a la empresa Huawei y su Contrato de Gestión de Almacenamiento del Sistema Integrado de Interceptación de Telecomunicaciones (SITEL), señalada como proveedor de alto riesgo por la Comisión Europea; así como para explicar las medidas adoptadas por el Gobierno para garantizar que la seguridad nacional y la soberanía tecnológica del Estado no se vean comprometidas por decisiones que, de confirmarse, podrían afectar a la interoperabilidad con nuestros aliados en la OTAN, vulnerar los compromisos adquiridos con la Unión Europea y abrir una puerta crítica a riesgos en materia de ciberseguridad, espionaje o control remoto de sistemas estratégicos.

Palacio del Senado, a 4 de agosto de 2025

Alicia GARCÍA RODRÍGUEZ  
PORTAVOZ

**A LA PRESIDENCIA DE LA COMISIÓN DE JUSTICIA**

**Dña. Alicia GARCÍA RODRÍGUEZ, PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO**, al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, piden a V.E. que se solicite, a través de la Presidencia del Senado, **la comparecencia ante la Comisión Justicia de D. Félix BOLAÑOS**, ministro de la Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes, para que informe sobre la política general del Gobierno en relación con el uso de tecnología de empresas extranjeras vinculadas a gobiernos no democráticos, en especial la empresa Huawei, del Contrato de Gestión de Almacenamiento del Sistema Integrado de Interceptación de Telecomunicaciones (SITEL) en el marco de una estrategia tecnológica del Ejecutivo que entra en contradicción con las advertencias expresas de la Unión Europea y de organismos internacionales, y que podría estar comprometiendo no solo la neutralidad tecnológica de la Administración del Estado, sino la seguridad jurídica e institucional del país; así como para que explique las razones por las cuales el Gobierno ha continuado contratando con proveedores señalados como de alto riesgo por Bruselas, el grado de conocimiento del Consejo de Ministros sobre dichas operaciones, y las medidas correctivas que piensa adoptar para evitar que decisiones de carácter tecnológico puedan poner en riesgo la protección de datos, la soberanía digital o la seguridad del Estado.

Palacio del Senado, a 4 de agosto de 2025



Alicia GARCÍA RODRÍGUEZ  
PORTAVOZ

**A LA PRESIDENCIA DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS EXTERIORES**

**Dña. Alicia GARCÍA RODRÍGUEZ, PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO**, al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, piden a V.E. que se solicite, a través de la Presidencia del Senado, **la comparecencia ante la Comisión de Asuntos Exteriores de D. José Manuel ALBARES**, ministro de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación, para informar sobre las consecuencias que tendrá en materia de política exterior el mantenimiento de relaciones contractuales del Gobierno de España con empresas tecnológicas como Huawei y del Contrato de Gestión de Almacenamiento del Sistema Integrado de Interceptación de Telecomunicaciones (SITEL), señalada por la Comisión Europea como proveedor de alto riesgo; así como para explicar si estas decisiones han sido comunicadas, consensuadas o cuestionadas en el seno de la Unión Europea, en qué medida afectan a nuestra posición estratégica dentro de la Alianza Atlántica y qué medidas piensa adoptar el Gobierno para garantizar que las decisiones en materia tecnológica estén alineadas con nuestros compromisos internacionales y con la defensa común de los valores democráticos frente a regímenes autoritarios con los que el Ejecutivo parece mantener una preocupante ambigüedad.

Palacio del Senado, a 4 de agosto de 2025



Alicia GARCÍA RODRÍGUEZ  
PORTAVOZ

## A LA PRESIDENCIA DE LA COMISIÓN DE INTERIOR

**D Luis SANTAMARIA RUIZ**, senador por Valencia, **portavoz de la COMISIÓN DE INTERIOR, del GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR** a instancia de **D. José Antonio MONAGO TERRAZA**, senador por Badajoz, al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, pide a V.E. que se solicite, a través de la Presidencia del Senado, la **COMPARECENCIA** ante dicha Comisión de **D. Fernando GRANDE MARLASKA, Ministro de Interior**, para informar sobre los motivos que han llevado al Ministerio del Interior a adjudicar a la empresa Huawei, señalada por la Comisión Europea como proveedor de alto riesgo, el contrato para la ampliación de la infraestructura de almacenamiento del sistema de vigilancia fronteriza de la Policía Nacional; así como para explicar las medidas adoptadas por el Gobierno de España para garantizar la integridad, seguridad y soberanía de los datos sensibles gestionados por dicha infraestructura, y clarificar la política del Gobierno en relación con el uso de tecnología de proveedores extranjeros con posibles vínculos con gobiernos no democráticos.

Palacio del Senado, a 24 de julio de 2025

Vº Bº  
PORTAVOZ